



Más de 4,000 empleos se ofertarán para impulsar ciencia y tecnología en Chiapas



Con el objetivo de ofertar cuatro mil plazas laborales para jóvenes de Chiapas que permitan impulsar la competitividad del estado en materia de ciencia y tecnología, el gobernador Manuel Velasco Coello encabezó la firma de convenio entre el Gobierno Estatal, la Universidad Politécnica de Chiapas (UPCH) y el sector empresarial.

El mandatario aseguró que esta alianza tripartita servirá también para generar apoyos y oportunidades para los jóvenes universitarios, pero principalmente para detonar el potencial del talento chiapaneco, por ello hizo entrega de apoyos para universitarios que representarán a Chiapas en eventos internacionales en ciencia y tecnología.

“Hoy estamos haciendo una alianza el Gobierno, la Universidad Politécnica y un grupo de empresarios que cree en las y los jóvenes de Chiapas y que van a hacer un convenio con nosotros para poder generar más apoyos, para que los egresados de esta casa de estudios tengan mayores oportunidades”, dijo.

Ante la comunidad universitaria ahí reunida, el Gobernador resaltó el papel fundamental de la Universidad Politécnica como formadora de jóvenes que aportan soluciones tecnológicas.

“Llegó el momento de creer en el talento de jóvenes chiapanecos que han demostrado que tienen la capacidad a nivel nacional y a nivel internacional; y para eso la universidad ha jugado un papel relevante y de gran importancia que es formar a las nuevas generaciones profesionistas de nuestro estado”, refirió.

En este tenor, el mandatario chiapaneco agradeció a los empresarios por la iniciativa de apoyar a los estudiantes destacados a través del convenio de colaboración que generará más oportunidades de preparación las y los jóvenes que día a día, con su labor social, contribuirán a formar un Chiapas incluyente.



Más de 4,000 empleos se ofertarán para impulsar ciencia y tecnología en Chiapas

Finalmente, el jefe del Ejecutivo estatal, al precisar que en su gobierno se apuesta a la ciencia y la tecnología, reafirmó su sólido respaldo al talento joven de la entidad y reconoció el gran esfuerzo de las delegaciones que representarán a Chiapas en el extranjero.

“Mi gobierno va a apoyar siempre a la Universidad Politécnica, va a seguir apoyando a estas delegaciones de jóvenes talentosos que están poniendo el nombre de Chiapas en alto; estamos seguros que aquí vamos a seguir formando a jóvenes que tienen ese talento”, enfatizó.

En su intervención Navor Francisco Ballinas Morales, rector de la UPCH, destacó la importancia de este convenio general que permitirá brindar más y mejores espacios de desarrollo a los estudiantes y subrayó el liderazgo y compromiso decidido del gobernador Manuel Velasco Coello para apoyar a la educación, a la ciencia y al desarrollo tecnológico.

“Este es el inicio de una relación benéfica para todos, pero sobre todo para los futuros ingenieros científicos y tecnológicos de Chiapas; estamos pues ante un hecho relevante de nuestra universidad, que sienta las bases de una nueva relación entre universidad, empresa y gobierno”, expresó.

Por su parte, Alejandro Ortiz Monasterio de Noriega, empresario de Almeba S.A de C.V., expresó que apoyar el talento de los estudiantes universitarios, no sólo es responsabilidad de los políticos y educadores, sino también de los empresarios, por lo que es necesario conjuntar y tomar la iniciativa de beneficiar a la juventud chiapaneca.

Luego de reconocer el apoyo por parte del Gobierno Estatal para elaborar estas acciones y estrategias en beneficio de la comunidad universitaria, el empresario agregó que este convenio de colaboración dará a los jóvenes una oferta de empleo bien remunerado.

“Lo que queremos hacer en este proyecto es acercarles esas oportunidades, darles los elementos que faltan y satisfacer una necesidad que la propia industria está padeciendo”, abundó.



Más de 4,000 empleos se ofertarán para impulsar ciencia y tecnología en Chiapas

Este convenio, donde participan 18 empresas, además de ofertar hasta cuatro mil empleos a los universitarios busca ofrecer estancias para prácticas profesionales y espacios para capacitación que permitirán a los estudiantes llegar a una empresa con la experiencia necesaria.

Cabe señalar que se otorgaron recursos a las delegaciones chiapanecas que participarán en el Certamen Mundial Vex Robotics World Championship en California, Estados Unidos; en la XIV Expo Ciencias Internacional EIS 2013, en Abu Dhabi, Emiratos Árabes; en la Muestra Científica Tecnológica Juvenil en Perú y en la Expo Milset Nacional en Brasil.

Estuvieron presentes en este evento, Jesús Arturo Moreno Martínez, representante de la Empresa Morab Capital Green; Josefa López Ruiz de Laddaga, titular de la Oficina de Servicios Federales de Apoyo a la Educación en Chiapas, entre otros.

Fuente: <http://www.icosochiapas.gob.mx/2013/06/10/ofertaran-mas-de-cuatro-mil-empleos-para-impulsar-ciencia-y-tecnologia-en-chiapas/>